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ACTA DE RESOLUCIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO 
 

ACTA Nº 37/2021 
 

Fecha: 18 de octubre de 2021 
  
En el día de la fecha se reúnen los Dres. Pablo Zunino, José Sotelo, Silvia Olivera, Mariana 
Cosse y Claudia Piccini. 
Se procede al estudio y resolución de los siguientes temas del día: 
 

I. Lectura y aprobación del acta anterior.  
 
 

II. Asuntos entrados por Consejeros. 
 

1. Dr. José Sotelo remite nota solicitando autorización para que la Dra. Piccini realice el 
pago de un servicio de extracción de ácidos nucleicos realizado en el Lab. de 
Bioseguridad del IIBCE, empleando fondos depositados por ella en la plataforma de 
Secuenciación. Adjunta nota de la Dra. Piccini.  

 
Se autoriza. 

 
 

III. Asuntos entrados con proyecto de resolución. 
 

2. Se recibe solicitud de aval de la Dra. Karina Antúnez, para la gestión y administración 
de fondos por parte de FAICE del proyecto: “Suplementación proteica como estrategia 
para mejorar la fortaleza, sanidad y productividad de colonias de abejas melíferas” 
financiado por INIA-FPTA.  

 
Se avala. Comuníquese a FAICE. 

 

3. Se recibe solicitud de aval como institución proponente del Dr. Raúl Russo para la 
presentación del proyecto: “Connexin signaling in a latent spinal stem cell niche: 
communication for healing”, ante la convocatoria Wings for Life. Spinal Cord Research 
Foundation, 2021.  

 
Se avala. 

 

4. Se recibe solicitud de aval como institución proponente del Dr. Raúl Russo para la 
presentación del proyecto: “The role of connexins in the reaction of endogenous 
progenitors to spinal cord injury”, ante la convocatoria Continuation application MCPF, 
2021.  

 
Se avala. 

 

5. Se recibe solicitud de aval para enviar a la ANII del Dr. José Sotelo, para la firma del 
contrato por proyecto ANII- Max Planck, en referencia al proyecto: “Understanding 
ribosome biology in axons”. Asimismo, adjunta contrato por proyecto ANII-Max Planck.  

 
Se avala. Comuníquese a FAICE. 
 

6. Se recibe solicitud de aval de la Dra. Anita Aisenberg para la presentación del 
proyecto titulado: “A 190 años de su pasaje por nuestras tierras, Darwin recargado y 
evolucionando”, ante la convocatoria MEC, Embajada Reino Unido y otros.  

 
Se avala. 
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IV. Asuntos varios. 
 

7. Se recibe correo del Dr. Daniel Prieto adjuntando un informe que ha sido remitido al 
Directorio de ANII para su consideración, luego de varias reuniones del Comité Asesor 
del Portal Timbó.  

 
Se agradece al Dr. Prieto la tarea realizada. Se toma conocimiento del informe remitido.  

 

8. Se recibe correo de la Dra. Paola Scavone solicitando la firma de dos notas adjuntas, 
en referencia a las autorizaciones de financiamiento y de viaje que serán remitidas a 
AUCI en el marco del proyecto aprobado: “Capacitaciones en Biofilm: una respuesta 
para superar las bacterias multiresistentes”.   

 
Se aprueban las solicitudes. 

 

9. Se recibe correo de la MSc. Rocío Ramírez remitiendo interés de donación de material 
de laboratorio por parte del Dr. Pedro Triaca Gerona.  

 
Se agradece el interés y se establecerán los contactos para concretar la donación. 

 

10. Se recibe correo de Cecilia Viola, Responsable del Programa For Women in Science, 
L'OREAL URUGUAY, compartiendo información sobre la reciente apertura del 
llamado al premio L’Oréal-UNESCO Por las Mujeres en la Ciencia y solicitando su 
difusión.  

 
Se agradece y se difunde.  

 

11. Se recibe nota de la Comisión de Educación del IIBCE informando que el equipo de 
dirección y docentes del Liceo N°2 de Las Piedras “Germán Cabrera” solicita el apoyo 
de la Comisión para designar “Clemente Estable” al área donde se encuentran los 
laboratorios de Física, Química y Biología y plantean la posibilidad de establecer 
vínculos con el IIBCE. Por ello, la Comisión de Educación solicita el aval institucional 
para expresar el apoyo a la iniciativa y comenzar a trabajar en la colaboración con 
dicho Liceo.  

 
Se apoya la iniciativa y se avala a la Comisión de Educación para trabajar en colaboración 
con el Liceo.  

 

12. Se recibe nota del colectivo de investigadores Nivel I, Nivel II y Honorarios, 
manifestando la posición de ampliar el padrón electoral. En este sentido, solicitan 
información correspondiente, en particular las propuestas concretas que están en 
consideración. Asimismo, informan que las nuevas delegadas del colectivo son: Lucía 
Vignale por los Niveles I y Nadia Bou por los Niveles II.  

 
Se toma conocimiento de la posición del colectivo.  
Se recomienda que la información del Consultivo sea solicitada a los Coordinadores del 
mismo.  
Se comunican los nuevos delegados a los coordinadores del Consejo Consultivo. 
 

13. Se recibe nota del Consejo de Administración de FAICE comunicando que aceptan 
hacerse cargo de los honorarios relativos a los trámites legales relacionados a la 
donación de la Coordinadora de Afiliaciones a la Seguridad Social.   

 
Se toma conocimiento y se agradece.  

 
 

V. Temas Administrativos. 
 

14. Se recibe nota de la Esc. Carolina Saldías con los siguientes temas:  
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a) Adjunta expediente de informe de transformación de cargos con observaciones e 
informa que hay inconsistencias en las mismas.  

 
Se toma conocimiento. Pase al Dr. Fernando Rodríguez para su trámite. 

 
b) Informa que la vacante de Juan Andrés Abín se encuentra en el padrón por lo que se 

puede hacer el llamado. 
 
Se toma conocimiento. Se resuelve asignar la vacante (Escalafón B, Grado 7, Técnico 
Preparador) a la Plataforma de Química Analítica. Se solicita a la Comisión que remita el perfil 
correspondiente a la brevedad. 

 
 

VI. Fuera del Orden del Día. 
 

15. Visto el próximo vencimiento del contrato de horas docentes y de investigación Nivel 
I, del Departamento de Biología del Neurodesarrollo, se recibe solicitud del Dr. Rafael 
Cantera para la realización de un llamado a concurso de méritos por un año.  

 
Se aprueba. Pase a Asistentes Académicas. 

 

16. Se recibe nota del Sr. William Rey Ashfield, director general de la Comisión del 
Patrimonio Cultural de la Nación, agradeciendo a las personas e instituciones que 
hicieron posible el Día del Patrimonio 2021. 

 
Se toma conocimiento y se difunde. 

 

17. Se recibe invitación del Departamento de Comunicación del MEC, a la entrega del 
premio Horacio Ferrer 2021, a realizarse el próximo 26 de octubre.  

 
Se agradece. 

 

18. Se recibe invitación del Instituto Antártico Uruguayo para participar en el 36° 
aniversario del ingreso de Uruguay como miembro consultivo ante el Tratado Antártico.  

 
Se agradece y se confirma la asistencia de la Dra. Claudia Piccini. 

 

19. Se recibe nota de la Dras. Laura Quintana y Giselle Prunell integrantes del Tribunal 
del Llamado a Concurso N°26 /2021 (horas docentes para actividades de investigación 
Nivel III de la División Neurociencias), solicitando se autorice la realización de las 
pruebas de oposición de manera presencial.   

 
Se autoriza. Se recuerda que siguen vigentes todas las disposiciones generales del MEC, 
MSP y ONSC para la situación de pandemia de COVID-19. 
 
Salvo aclaración expresa, todas las resoluciones son votadas por unanimidad. 
 
En virtud de la emergencia sanitaria por COVID-19, la reunión del Consejo Directivo del 
día de la fecha se realiza vía Zoom, por lo que la firma de la presente acta será en forma 
electrónica, dando por válida en esta ocasión la suscripción de todos los Consejeros 
que se encuentren conectados al momento de la firma. 
 
 
 
 

 


